



新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

No.2646 (2012.05.18)
国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：本間 健一郎
幹事：北村 慎一
編集：会報委員会

<http://www.niigatahigashirc.com>

【司会】水本孝夫SAA

【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 清水久雄副委員長

- ・ローターソング「我等の生業」
- ・会歌「世界の友と」

【本間健一郎会長挨拶】



漸く風薫る五月のはずですが今日も冷たい雨が降っています。何時になったらさわやかな5月になりますか。

先週の土曜日に以前卓話に来てくれたソプラノリリコの柳

本さんとピアノの先生の合同リサイタルがありました。どうせマイナーな演奏会だろうとガラ空きをイメージしてたのですがどうしてどうしてほぼ満席でした。間近に聴く柳本さんのソプラノは凄い迫力で素晴しかったです。私は家内と一緒にきましたが北村さん夫妻と那須野さんの奥様と奥様のお姉様も来ておられました。他に紹介漏れはありませんでしょうか？

さて全然違う話をします。以前の会長挨拶で東條英樹の娘さんの話をした事があります。新潟は中国に土地を売り渡して・・・もっとしっかりしなさいと。私の属している日本会議から中国領事館反対の署名のピラがきています。日本会議とは天皇陛下を頂き皇室を崇拝もって日本人の自信と誇りを取り戻そうという趣旨の会です。一度万代小学校跡地5000坪へ移転の計画が出ましたが良識ある住民の反対運動により断念しました。ところが何時の間にか株新潟マイホームセンター所有の4500坪が売られていたんですね。市議会、県議会で質問が上がっても知事、市長共民間取引の為詳細を明かせないと逃げの答弁をしています。今の日本人で中国が好きなのは余りいないと思いますが私も大嫌いです。中国で時々反日のデモなんかがあるとデモ隊が日の丸の国旗を焼いたり踏んずけたりするシーンがよくテレビに出たりします。私はそんなのを観ると悔しいやら腹が立つやらどうしようもありません。それで今度何かあったら新潟駅前の辺りで中国国旗を焼いてやろうかと日本会議のメンバーに話した事があります。そしたら、公の場では拙い。あんたの会社の敷地内なら何をしようと勝手だから有志を集め新聞記者なんかを呼んでやったらどうかと。成る程と思いましたよ。もし近い将来、私が中国国旗を焼いても思想的にはロータリーとは何の関係もない事ですからどうぞご安心ください。あくまで本間健一郎個

人がする事です。

【ゲスト紹介】

＜親睦委員会：清水久雄副委員長＞

◇ゲスト

(株)大庄 総合科学新潟研究所 所長：石綿良夫さん
のんぴーり青山：木村さん、堀さん

【表彰】

◇100%バッジ

斎藤国雄さん 22年

22年100%バッジという事は22年健康(活躍してきた?)でやってこれた結果と思います。

保科義則さん 10年

11年の間、1年だけ入院で100%が途切れました。ロータリーで良い人たちとたくさん巡り合えてよかったですと思っています。

北村慎一さん 6年

【お祝い】

＜親睦委員会：清水久雄副委員長＞

◇会員の創業記念日

安藤幸夫さん：(株)コバヨウ

野沢慎吾さん：セコム上信越(株)

池田毅さん：県ロードサービス(株)

◇会員の結婚記念日

北村慎一さんご夫婦、水本直弥さんご夫婦

【報告】

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞

本日ののんぴーり青山ワクワク市の商品引き渡し日です。忘れずに。

＜高崎北RC友好クラブ担当：高橋英樹さん＞

高崎北RCとの懇親ゴルフ大会を6/19にベルナティオで開催の予定です。



Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

<ゴルフ同好会:井上陽一幹事>



<優勝>宮川忠和さん

バンテリンを塗って頑張りました。帰りのことを考え(老体だから)、職業奉仕副委員長の安藤さんに委員長命令で送迎をお願いしました。楽しいゴルフでした。同伴競技者に感謝しています。

<小林素子さん>



新潟県教育委員会の「特別支援学校生徒」のインターンシップの紹介とお願い。

<ニコニコBOX委員会:皆川建五委員長>

栗山清さん

新津のゴルフ場もオープンして居りますのでどうぞ御利用願います。

北村慎一さん

いいことがありましたので。ありがとうございます。

宮川忠和さん

74才の僕はゴルフの天才だ！昨日のコンペ優勝しました。同伴競技者の中川様・安藤様・北村様に感謝します。

真島光雄さん

早退します。総会時期でゴルフに行けません…。

志田常弘さん

数年前に北海道から鉢植えで買ってきたスズランが増えて、今たくさんの花を咲かせています。その、可憐な姿は北海道から嫁いできた花嫁のようです。

五十嵐太介さん

昨日は楽しいゴルフありがとうございました。

近藤彰さん

何年かぶりでロータリーコンペに参加しました。天気は良かったんですが、ラスト3ホール雨になりました。雷も鳴っていました。一首、「カミナリに 背中押されて 4パット」。私ではありません。

保科義則さん

100%バッジ。ニューカレドニアはノンビリした所でした。日本は早すぎですね。

斎藤国雄さん

100%バッジをいただきました。ありがとうございます。

味方信彰さん

本日は早退させていただきます。

皆川建五さん

石綿さん、お忙しいところありがとうございます。楽しみにしておりました。といいながら県友会の総会で卓話の最中に川向いのグランドホテルにむかいますので失礼します。ごめんなさい。

【幹事報告】

<副幹事:近藤彰さん>

5/20日(日)の地区協議会の案内。

◇…本日の出席率 86.00%

2週間前メイクアップ後 祝日 …◇

次週4/13は、卓話
「ピコイ和議騒動」
武心教育経営塾：近藤建さんです

【卓話】

「東京新潟県人会と食の安心安全」

(株)大庄 総合科学新潟研究所 所長：石綿良夫さん

